



Lions Club spendet an Leukämiehilfe Ostbayern

15000 Euro hat der Lions Club an Architekt Franz Bast (rechts) mit Sohn Severin (links) übergeben. Bast sammelt Spenden für die Leukämiehilfe Ostbayern, die mit dem Geld den Bau eines Patientenhauses an der Uni-Klinik Regensburg unterstützt. „Wenn wir uns engagieren, dann gscheid“, sagte der ehemalige Präsident des Lions Club Straubing, Hermann Obermeyer, bei der Übergabe der stattlichen Summe. „Wir sind überzeugt, dass

wir in das Richtige investieren. Das Haus schafft ein gutes Umfeld zur Genesung für Leukämie-Kranke.“ 18 Einzelzimmer sollen für Leukämie-Patienten entstehen zur Nachsorge, Überwachung und um Zweitmeinungen zum Krankheitsbild einholen zu können. Auch die Verwaltung der Leukämiehilfe Ostbayern soll einziehen. Angehörige, die Patienten besuchen wollen, können im Haus übernachten, erklärt Bast. Für Samstag, 8. Oktober, sei zudem

eine Gala im Hotel Asam geplant. „Wir wollen noch mehr Spenden für das Patientenhaus sammeln“, erklärt Bast. Vor fünf Jahren war bei ihm Leukämie festgestellt worden, nach der scheinbaren Heilung trat die Krankheit erneut auf. „Daher weiß ich, wie wichtig die Überwachung und Nachsorge für Leukämie-Patienten ist“, sagt er. Der Bau des Hauses kostet rund 4,5 Millionen Euro, etwa drei Millionen sind schon gesammelt. -cu-